

“UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN”
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS, CONTABLES Y FINANCIERAS
ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE CIENCIAS CONTABLES



TESIS PRESENTADO PARA OBTENER EL GRADO DE CONTADOR
PÚBLICO

TÍTULO

**“LOS SISTEMAS DE PLANIFICACIÓN DE RECURSOS EMPRESARIALES -
ERP, EN EL ÁMBITO FINANCIERO DE LAS EMPRESAS DE
DISTRIBUCIÓN DE PRODUCTOS MASIVOS EN LA PROVINCIA DE
HUAURA”**

PRESENTADO POR:

Bach: CARRILLO JARA PILAR MARGARITA

Bach: FRANCIA VEGA ROSA ELIZABETH

ASESOR:

Dr. C.P.C.C. MARCELO HUAMAN SILVINO

HUACHO - PERÚ

2012

DATOS INFORMATIVOS

“LOS SISTEMAS DE PLANIFICACION DE RECURSOS EMPRESARIALES -ERP-, EN EL AMBITO FINANCIERO DE LAS EMPRESAS DE DISTRIBUCIÓN DE PRODUCTOS MASIVOS EN LA PROVINCIA DE HUAURA”

Presentado por las Bachilleres en Contabilidad

Pilar Margarita **CARRILLO JARA** y

Rosa Elizabeth **FRANCIA VEGA**

Asesor: Dr. CPCC. Juan Silvino Marcelo Huamán

RESUMEN

Las tecnologías de la información y comunicaciones, hoy en día tienen un gran impacto positivo en todas las áreas, por lo que el manejo de la empresa se ve involucrada y con ello la parte contable y administrativa.

Uno de los sistemas integrados son los Sistemas de Planeamiento de Recursos Empresariales, ERP (Enterprise Resource Planning), los cuales congregan la gran mayoría de los procesos de una empresa, desde los procesos operativos como la

producción el mantenimiento, administración, entre muchos otros módulos, incluyen los sistemas contables.

Las ventajas de estos sistemas son básicamente que toda información está en una base de datos común de donde esta sirve como un depósito de información de salida y de entrada para todos los procesos. Normalmente una implementación del ERP va de la mano con un rediseño de procesos. Uno de los problemas más importantes es su aceptación, aceptar el grado de solucionar problemas, por ello las empresas de comercialización de productos masivos - gaseosero, desea implementarla.

La investigación desarrollada es aplicada, de un nivel descriptivo, explicativo y correlacional, con un enfoque cualitativo y cuantitativo y no experimental

Se tiene una población de 62 empresas de distribución de productos masivos, de las cuales se tiene 48 empresas como muestra.

Se ha logrado determinar que los ERP, influyen en el ámbito financiero de las empresas de productos masivos como son las gaseoseras. La ausencia de un modelo para la implementación de un ERP, así como la existencia de factores que impiden el éxito en la puesta en marcha, afectan el nivel de aceptación a la implementación de ERP, en el ámbito financiero de las empresas de distribución de productos masivos en la Provincia de Huaura.

Podemos establecer, la necesidad que el Contador Público entienda la implementación de un ERP financiero, debe ser su nueva actividad privativa por lo que debe capacitarse en sus módulos.